



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 346/2022

SE REÚNE AYUNTAMIENTO DE TOLUCA CON ORGANIZACIONES PROTECTORAS DE ANIMALES

- *Reitera Ayuntamiento de Toluca la apertura al diálogo y escuchar todas las voces*
- *Con cercanía y en equipo se trabajará a favor del bienestar de los animales*

Toluca, Estado de México, 9 de agosto de 2022.- En un acto de diálogo y cercanía, y en representación del Presidente Municipal de Toluca, el secretario del Ayuntamiento de Toluca, Marco Antonio Sandoval González, integrantes del Cabildo y el subprocurador de la PROPAEM, Hugo José Luis Miranda Zenil, se reunieron con organizaciones protectoras de animales para escuchar sus peticiones e inquietudes sobre el Centro de Control y Bienestar Animal (CCyBA) y, juntos, trabajar a favor del bienestar de perros y gatos del municipio.

Por instrucciones del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, se ha abierto el puente de comunicación con estas asociaciones, lo anterior con el fin de trabajar en equipo a favor de la dignidad de estos animalitos, tratar problemas de fondo en la materia y buscar soluciones en conjunto.

Por esta razón, durante la reunión el secretario del Ayuntamiento reafirmó que todos coinciden en un objetivo principal: el bienestar animal y la salvaguarda de los animales, por lo que reiteró la apertura del gobierno municipal al diálogo con lo que se busca consolidar esta nueva forma de gobernanza en la que sociedad y autoridad trabajen en equipo; además, explicó que con el fin de que todas las voces participen se planteará trabajar en conjunto para lograr tener un Observatorio Ciudadano de Bienestar Animal.

Por su parte, el subprocurador de la PROPAEM, Hugo José Luis Miranda Zenil, informó que la instancia ha estado vigilando de forma permanente al Centro de Control y Bienestar Animal por lo que, aseguró, es uno de los más completos del Estado de México, resultado del trabajo conjunto entre sociedad y gobierno, razón por la cual pidió continuar con esta dinámica de trabajo, por el bien superior de los animales.

Los miembros de las asociaciones protectores agradecieron el interés y disposición por parte del gobierno municipal para llevar a cabo dicha reunión, donde plantearon sus inquietudes respecto a algunas situaciones en el entorno del CCyBA, propusieron líneas de acción y se sumaron a las propuestas vertidas en la mesa.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Cabe destacar que el gobierno municipal continuará trabajando con el compromiso de llenar de vida a Toluca en todas sus facetas, como lo demostró desde los primeros días de su administración con la rehabilitación del Centro de Control y Bienestar Animal pues una de sus prioridades es que, en conjunto con la sociedad organizada, esta institución pueda llegar a ser ejemplo a nivel Latinoamérica.

En próximos días se continuará con la agenda planteada por ambas partes para dar seguimiento a los puntos tratados en este acercamiento.